

Dr. Klaus Reinartz

Kurzlebenslauf

Dr. Klaus Reinartz hat über 25 Jahre Erfahrung in der chemischen Industrie, davon mehr als 10 Jahre in der Zusammenarbeit mit der Lichtindustrie.

Derzeit ist er bei der Bayer MaterialScience AG verantwortlich für die Marketingaktivitäten für polycarbonatbasierende Polymerwerkstoffe, die in der LED-Technologie zum Einsatz kommen. Diese Anwendungen umfassen Sekundäroptiken, Diffusoren, Reflektoren und Kühlkörper. Die regionale Verantwortung umfasst Europa, den Mittleren Osten, Afrika und Lateinamerika.

Zuvor hatte er bei der Bayer AG verschiedene Positionen in Forschung, Anwendungstechnik, Marketing, Marktforschung und strategischer Planung inne.

Dr. Reinartz hat an der Universität zu Köln Chemie studiert und wurde 1988 ebenda zum Dr. rer. nat. promoviert.